



Afirma Ricardo Monreal que el INE podrá hacer las cosas bien con 7 mmdp para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El coordinador de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, informó que al Instituto Nacional Electoral se le asignarán siete mil millones de pesos de los trece mil millones que había solicitado. "Son 27 mil en total, creo que quedan siete mil millones para la elección (judicial), va a poder lograrlo, confío mucho en que el nivel profesional y técnico del INE pueda hacer las cosas bien", aseveró Monreal Ávila.

https://drive.google.com/file/d/1M4JZS-1lguF-fofE2n5X2PORku_YmmT/view